

8 de Febrero 1954

Sr. D. Mario Hernández Sánchez-Barba
Ibiza, 37
MADRID

Mi querido amigo:

Acuso recibo de su carta del 28 de Enero y visto el plan que me manda para el desarrollo del capítulo de "América Independiente", para la Historia Sociela de España y América, le doy mi absoluta conformidad.

Le advierto, no obstante, que debe ajustarse a las 100 páginas convenidas, pues de lo contrario se alargaría excesivamente el volumen. Asimismo, le ruego haga todo lo posible para evitar enojosas susceptibilidades entre los países hispanoamericanos.

Respecto al manual de Historia de América que prepara la Escuela de Estudios Hispanoamericanos de Sevilla, estoy perfectamente al corriente del asunto, a través del mismo Vicente Rodríguez Casado. Tiene Ud. razón en lo que supone, pero todo ello no se cruza en nuestro camino ni en el de la Historia General de Montaner y Simon.

Cuando se publique el 3º número de "Estudios de Historia Moderna", que será pronto, se lo mandaré a reembolso junto con el número 1º, aplicándole el máximo descuento que hacemos a nuestros colaboradores.

Le saluda afectuosamente su buen amigo,